

Для ООО "ЗАВОД ПЛАСТМАССОВЫХ ИЗДЕЛИЙ "АЛЬТЕРНАТИВА"

ИНФОРМАЦИОННОЕ ПИСЬМО №01/2019

«15» апреля 2019 года, г. Москва

ООО «Мегалайсенз», согласно договору об услугах представителя по лицензированию без номера от 2017 года с компанией-правообладателем MGA ENTERTAINMENT, INC. (далее – «**Правообладатель**») и в качестве представителя Правообладателя и третьей стороны засвидетельствовавшее подписание лицензионного соглашения на мерчандайзинг MLA201801914 от «25» октября 2018 года между Правообладателем и его лицензиатом – компанией ООО "ЗАВОД ПЛАСТМАССОВЫХ ИЗДЕЛИЙ "АЛЬТЕРНАТИВА" (ОГРН 1070265000420) (далее – «**Лицензиат**» и «**Лицензионное соглашение**») соответственно настоящим письмом сообщает, что Лицензиат в рамках Лицензионного соглашения с Правообладателем получил от Правообладателя неисключительную лицензию на использование на условиях Лицензионного соглашения объектов интеллектуальной собственности (художественного оформления/изображений) «**L.O.L SURPRISE!**», принадлежащих Правообладателю, на указанной ниже продукции в пределах территории стран: Беларусь, Казахстан, Кыргызстан, Молдова, Россия и Украина, на срок действия лицензии с 01 декабря 2018 года по 31 декабря 2020 года для продаж нижеуказанной продукции через розничные каналы продаж: кружки; стаканы; контейнеры; коробки для хранения (различных форм, но без формата 3D).

ООО «Мегалайсенз»



Назаренко З.Г. по доверенности №

(подпись/печать)

от 15 04 2019 года



Corporate Office:

9220 Winnetka Ave.
Chatsworth, CA 91311
USA

Phone: 818.894.2525
Fax: 818.895.0771
Email: ilopez@mgae.com

February 10, 2020

Re: Letter of Authorization and Customs Release Letter

To Whom It May Concern:

MGA Entertainment, Inc. ("MGA") exclusively owns and controls all copyright, trademark, manufacturing, distribution, licensing, and merchandising rights in and to the property entitled "L.O.L. SURPRISE!™" along with any characters, artwork and other distinctive creative elements and names associated therewith, along with any other proprietary marks related thereto.

This letter confirms Plant of Plastics Products Alternativa Co., LLC is a duly authorized Licensee of MGA. Pursuant to that certain Merchandising License Agreement MLA201801914 dated October 25, 2018, Plant of Plastics Products Alternativa is authorized to import, sell, manufacturer and distribute L.O.L. Surprise! Licensed Articles as defined on the Agreement in Belarus, Kazakhstan, Kyrgyzstan, Moldova, Russia and Ukraine ("Licensed Territory") and may distribute to eCommerce (e.g. Sima Land, Brozex, etc.) and *wholesalers in the Distribution Channels only ("Distribution Channels") through December 31, 2020, that offer for sale Licensed Articles in the Territory.

MGA agrees that Plant of Plastics Products Alternativa Co., LLC may authorize distributors and resellers to offer Licensed Articles in the Territory through the designated Distribution Channels.

Please contact the undersigned if any further information is required.

Very truly yours,

A handwritten signature in blue ink that reads 'Elizabeth Risha'.

Elizabeth Risha
General Counsel
MGA Entertainment, Inc.

ER:il